

Palabras de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, durante la toma de protesta a los comités comunitarios de las colonias Simón Bolívar y Ampliación Simón Bolívar.

Acapulco, Gro., a 13 de abril de 2013

Muchísimas gracias al presidente municipal Luis Walton, que el día de hoy, aquí, nos recibe en Acapulco.

Nos da muchísimo gusto estar aquí en esta colonia Simón Bolívar.

Muchísimas gracias a Laura, nuestra presidenta del DIF aquí en Guerrero, que sabemos hace un trabajo de mucho compromiso, de mucha pasión, de mucha entrega, y creo que eso hay que valorarlo y valorar que esté rescatando a jóvenes y que les dé una opción de vida.

Muchas gracias a nuestra delegada, Laura Ocampo, delegada de la Sedesol.

A los delegados que tenemos aquí, de Oportunidades, de Liconsa, de Diconsa. Aquí estamos porque ahora en la Simón Bolívar se están vendiendo productos más baratos; tenemos más leche aquí en la Simón Bolívar; más niños y más mujeres aquí incorporándose al padrón de beneficiarios de Liconsa y estamos también ampliando nuestro programa de Oportunidades.

Así que estamos, con eso, acreditando la instrucción del presidente Enrique Peña Nieto, porque por él estamos aquí, porque él nos mandató y él nos dijo que teníamos que trabajar; que teníamos que ensuciarnos los zapatos e ir con la gente, a las comunidades, a trabajar.

Cuando decidimos los municipios que tenían que entrar en la Cruzada Nacional Contra el Hambre nos cuestionaron mucho que por qué habíamos puesto Acapulco, porque la gente tiene la idea del Acapulco turístico y no sabe que hay miles de personas que viven en condiciones de pobreza extrema y que tienen carencia alimentaria en Acapulco.

Nosotros, con mucha fuerza, defendimos el criterio de que estuviéramos en Acapulco y por eso estamos aquí, con la Cruzada Nacional Contra el Hambre, en la Simón Bolívar, trabajando por la gente.



Dirección General de Comunicación Social

Y lo estamos haciendo de la mano del gobierno estatal, con el gobernador Ángel Aguirre, de quien hemos recibido toda la colaboración, todo el apoyo, y del presidente municipal Luis Walton, porque aquí no hay partido; aquí el único partido se llama México, se llama Guerrero, se llama Acapulco y se llama La Gente, porque la gente es por la que tenemos que trabajar.

Y tenemos que trabajar porque no es justo, porque es inadmisibles que en pleno siglo XXI, aquí, en este municipio, haya tantos contrastes. Todo el mundo tiene derecho a vivir con dignidad y ese es el objetivo de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Por eso vamos a trabajar. Como ustedes lo han visto, empezamos con el Programa de Empleo Temporal limpiando la barranca; estamos constituyendo nuestros comités; estamos trabajando con los jóvenes para que tengan una opción productiva y tengan una opción real de futuro y de presente, como nos decían ahorita.

Están trabajando aquí jóvenes voluntarios y yo quiero un aplauso para estos jóvenes voluntarios que están en esta jornada de salud dental; estamos con las mastografías y el Papanicolau para las mujeres, ahí en el Centro de Salud, porque sabemos que cada mujer, si está sana, es una familia que está saludable y tenemos que cuidar a las mujeres y cuidarnos entre las mujeres. Eso es muy importante. Estamos trabajando también en el programa de Jefas de Familia. Todas las que sean mamás y papás y que sean mujeres cuyo ingreso esté por debajo de la línea de bienestar, tendrán este seguro de jefas de familia que lanzó el presidente Peña Nieto para que, si llegan a faltar, sus hijos estén protegidos hasta que terminen la universidad. Así es que vayan a inscribirse en este Seguro para Jefas de Familia.

También está el Programa Pensión para Adultos Mayores, pero vamos a trabajar en el agua, en el Centro de Salud, en mejorar la vivienda, todo esto como una acción de los tres niveles de gobierno, porque ese es el objetivo de la Cruzada: trabajar juntos a favor de la gente.

Les agradezco que el día de hoy estén aquí, porque lo más importante de la Cruzada Nacional Contra el Hambre es la participación social, la participación ciudadana. Por eso hicimos las asambleas, por eso se eligieron los comités de manera democrática; por eso la gente está diciendo cuáles son sus prioridades, qué es lo que verdaderamente quiere aquí, en esta colonia y en la Ampliación Simón Bolívar, porque no se trata de que el Gobierno llegue a imponer.



Dirección General de Comunicación Social

Se trata de escucharlos a ustedes y yo felicito a los que han aceptado ser parte de estos comités, porque van a ser la voz de los ciudadanos, van a ser los que nos estén vigilando y vigilando a sus autoridades para que este programa sea una realidad aquí, en la Simón Bolívar. Les agradezco enormemente, un aplauso grande a los comités comunitarios que aquí están, porque van a tener más trabajo. Van a tener el trabajo de vigilar, de estar al pendiente, de participar, de mover a la gente para que realmente esta Cruzada siga adelante, sea una realidad y podamos cambiar el entorno, transformar el entorno de la Simón Bolívar.

Les agradezco mucho, les envío nuevamente un saludo del presidente Enrique Peña Nieto. Venimos ahorita de Mártir de Cuilapan. Estuvimos allá en la Montaña, también supervisando los trabajos de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, y vamos a seguir trabajando porque son 46 municipios aquí en Guerrero los que forman parte de este esfuerzo gigantesco, titánico, que está realizando el Gobierno de la República porque, como lo dijo el presidente Enrique Peña Nieto, es el momento de frenar esta situación y tener un país sin hambre. Y en eso estamos todos unidos.

Vamos por un México sin hambre, un México con justicia social y con igualdad, porque eso es lo que se merecen y nos merecemos todos los mexicanos. Muchas gracias y les pido que se pongan de pie para que tomemos la protesta a los comités comunitarios, a los representantes; levanten la mano quiénes son de los comités de la Simón Bolívar y de la Ampliación Simón Bolívar.

Muchas gracias, Simón Bolívar, y también están los del comité de la Ampliación Simón Bolívar. Allá está la Ampliación. Muchísimas gracias, muchas gracias por todo este trabajo, muchas gracias a los dos y pues simplemente decirles:

¿Protestan ustedes cumplir con el encargo que les han dado los ciudadanos, de trabajar por el bien de esta comunidad, de ser los ojos y la voz de los ciudadanos, de los habitantes de estas dos colonias, Simón Bolívar y Ampliación Bolívar, de llevar las exigencias de la gente y de ser los que luchen para que realmente se transforme el entorno en que viven estas comunidades?

-¡Sí, protesto!



-- Más fuerte, que no los oigo... Muy bien, yo sé que lo van a hacer muy bien y sé que el pueblo, que la gente de estas dos colonias, se los va a reconocer.

¡Felicidades!

Muchas gracias.

ooOoo



Dirección General de Comunicación Social

Paseo de la Reforma 116, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, CP 06600, México, D. F. Tel. 5328 5000, ext. 52024, 52029, 52032 [sedesol.prensa@sedesol.gob.mx](mailto:sedesol.prensa@sedesol.gob.mx)  
[cruzadacontraelhambre.com.mx](http://cruzadacontraelhambre.com.mx)